

Gremio constructor pide a Giacaman aumentar inversión en infraestructura

En su primera visita a la sede Concepción, el presidente de la CChC, Alfredo Echavarría, participó en una reunión, junto a la Mesa Directiva local, con el electo gobernador regional del Biobío, Sergio Giacaman, y el nuevo alcalde de San Pedro de la Paz, Juan Pablo Spoerer. En el encuentro se abordaron temas como la planificación

territorial, desarrollo urbano, infraestructura crítica y el Plan de Fortalecimiento Industrial. Giacaman aseguró que el principal eje de su mandato será la reactivación regional. "Las inversiones son necesarias para sortear la crisis que vive la Región y convertirla en la capital logística portuaria del sur del país", aseveró. Por su parte el presi-

dente del Comité de Infraestructura Pública y Contratistas Generales del gremio local, Cristian González, le solicitó al gobernador electo aumentar la inversión en proyectos de infraestructura pública y le explicó que "existen al menos seis importantes proyectos con financiamiento del Gore paralizados y que no se han relicitado tras el

6 proyectos del Gore estarían paralizados, por lo cual, espera el gremio, se reactiven.

proceso de liquidación que vivieron las empresas asociadas", dijo. ☺



CITA ENTRE EL GREMIO CONSTRUCTOR Y GOBERNADOR ELECTO.